

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Kein Mensch will den Krieg!
Datum: 17. Januar 2021 um 15:35
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrtes Deutschland,

Ihr beschützt etwas, was Euch und die Welt sehr schadet. Ich bat Euch schon mal an die Nazivergangenheit hinter Euch zu lassen. Doch dann wolltet Ihr mich loswerden.

Die einzigste Lösung für dieses Problem gibt es nur eine, die Auslieferung von Karlheinz Kögel nach USA, denn Ihnen wollte er zuletzt schaden.

Das ist nur fair, wenn es um das Überleben der Menschheit geht.

Karlheinz Kögel ist jetzt egal, denn er liebt ja das gehässige Leben. Er wird uns alle in den Tod mitnehmen.

Ich bin für Eure Rettung hier, und deckt einen miesen Verbrecher.
Die Daten erhalten so viel, dass die Wahrheit Deutschland sehr sehr schaden kann.

Haltet ruhig zu Ihm, und werdet Zeuge des Untergangs. Alles was ich voraus gesagt habe, hat bisher getroffen, aber Ihr seid immer noch BLIND.

Bisher habe ich alles getan, um Euch zu vereinen. Mehr kann ich jetzt nicht mehr tun, als zu sagen; es ist Schade, dass Ihr Euer Glauben verloren habt.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Horus